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夏休みが始まります・・・
今日で１学期が終わりました。お陰様で、大きな事故もな

く無事に終了することができました。保護者の皆様のご理解
とご協力・ご支援に感謝いたします。いよいよ、明日から、
子ども達にとっては待ちに待った夏休みです。どうか、安全
で楽しい充実した夏休みにしてほしいと思います。
さて、終業式では、次の３つのことを子ども達に話しまし

た。
、とい一つ目は、健康に気をつけて、交通事故や怪我、事件にあわないようにしよう

うことです。何といっても、安心・安全が一番です。せっかくの長期休みですので、健
康で安全に過ごしてほしいと思います。特に、自転車の事故には十分気を付けてくださ
い。万が一に備えて、ヘルメットは必ず着用してください。先日配付しました夏休みの
生活等のお願いについて、ご家庭でお子様と一緒にお話し合い頂き、安心で安全な生活
を送れるようよろしくお願いします。

、ということです。普段はで二つ目は、夏休みだからできることにチャレンジしよう
きないお家のお手伝いをしたり、じっくりと長編の読書をしたり、理科研究などに取り
組んだりと、１学期の学習の復習も大切ですが、夏休みならではの体験や活動がができ
るとよいと思います。

、ということです。友達と一緒に行動した三つ目は、友達と協力して楽しく過ごそう
り遊ぶ機会が増えると思います。一緒に行動すると、お互いの意見の食い違いなどが起
こると思います。そんな時は、よく話し合って、楽しく過ごせる工夫を考えてほしいと
思います。友達との付き合い方も勉強の一つです。夏休みが終わって、仲のよい友達の
数が増えているといいですね。
子ども達には、以上のことを話しましたが、お家の方には、見守りながら、時には、

アドバイスや確認などをお願いします。そして、健康で楽しい夏休みが過ごせますよう
よろしくお願いします。

中国の金華渓蘭市聚仁教育集団聚仁学校との交流・・・
７月１７日（火）に聚仁小学校

の生徒さん１６名が藤岡小を訪
れ、全校児童や６年生と交流活動
を行いました。訪れた生徒さんは
４年生や６年生の女子がほとんど
で、男子は５年生一人でした。歓
迎の集会では、児童代表の挨拶や

６年生の「白波」の演技、１年生の歌声など披露した後、聚仁学校の児童からもピアノ
や二胡の演奏などの披露がありました。その後、全員でジャンケン列車で遊びました。
集会の後は、６年生の交流活動や合同給食会があり、午後１時に全校生徒に見送られ、
宿泊地であるとちぎ海浜自然の家へと出発しました。思い出に残る、とてもよい交流活
動となりました。



この国際交流は、栃木市の国際交流協会が進めている事業で、藤岡小は聚仁学校と姉
妹校の提携を結びました。市内でも、他に数校が国際交流を昔から実施しています。姉
妹校として、今回のような訪問による交流や児童の作品交流、インターネット会議など
をとおして、今後、児童レベルでの交流を行う予定です。お互いの文化に触れ、友達と
なることで、お互いの理解がもっと深まり、子ども達の輪が広がることを期待していま
す。
学校評議員会が開催されました・・・
７月１１日（水）の午後１時３０分から学校評議員会が開催されました。学校評議員

会は、学校の教育活動について、それぞれのお立場からご意見を頂き、教育活動の改善
や充実を図っていく目的で開催されています。
当日は、学校の教育活動の取り組みや主な学校行事等を説明した後、実際の授業を参

観していただきました。その後、意見や感想をいただきました。子ども達が集中して授
業に取り組んでいること褒めていただいたり、積極的に学校
支援ボランティアを活用することも大切なのではないかとい
うお話をいただきました。また、朝の挨拶は声が小さいけれ
ど、遊びに行く途中に挨拶してくれる声は、とても大きく元
気がいいということも教えていただきました。多くの貴重な
ご意見やご感想をいただきましたので、２学期からの教育活

。 。動に生かしていきたいと思います ありがとうございました
＊１年間お世話になります。平成２４年度学校評議員（敬称略）

（ ） （ ） （ ）○井岡治 自治会長 ○藤沼靖治 民生委員・児童委員 ○鈴木誠人 ＰＴＡ会長
○松村由美子（子供会育成会長） ○林百合子（教育後援会副会長）

学校保健委員会が開催されました・・・
７月１８日（水）に学校保健委員会が開催されました。学校保健委員会では、学校医

の腰塚先生や内田先生、ＰＴＡ代表とし鈴木会長さん、学校からは保健や健康面、食育
に関する担当者が出席して、子ども達の健康状態等の報告や取り組み等について話し合
いを行いました。話題となったことは、食に関することとして肥満防止についてや歯を
大切にすること、熱中症の予防等についてでした。学校医の先生からは専門的なお話や
アドバイスをいただき、今後の健康対策に大変参考となりました。保健委員会の話し合
いの内容をもとにして、健康指導の充実をさらに進めていきたいと思います。お忙しい
中、ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。

耐震工事と水泳指導、ご協力をよろしくおねがいします・・・
以前から通知等でお知らせしている通り、夏休みから２学期いっぱい、約６ヵ月間の

期間で校舎の耐震工事が行われます。子ども達はもちろん、保護者の方や地域の方にご
迷惑をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いします。
夏休み期間中は、校舎への立ち入りができませんので、臨時の職員室を体育館２階ミ

ーティングルームに設置しました。御用がある場合は、体育館ミーティングルームまで
お願いします。
昨年度は、アスベスト撤去工事のため、プール指導ができ

ませんでした。今年も、校舎の工事がありますが、プール指
導を実施いたします。詳細については、過日お配りしました
通知をご覧ください。今年は、校舎が使用できないため、プ
ール指導のみとなってしまい、登校班を利用した登校ができ
ません。そこで、登校時の安全面を考慮し、お保護者の方に
よる送迎をお願いいたしました。お忙しいところ、本当にお世話になりますが、ご協力
の程よろしくお願いいたします。


